

Díaz Canel: Enviará Cuba ayuda médica a Mozambique



La Habana, 26 mar (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz Canel Bermúdez, subrayó este martes que Cuba enviará un hospital de campaña a Mozambique, así como personal, equipos y medicamentos tras el fuerte impacto del ciclón Idai.

En su cuenta oficial en la red social twitter, el dignatario manifestó que asumiendo nuestra vocación solidaridad e internacionalista la nación caribeña ayudará a reforzar la atención de salud en ese hermano país africano.

La nueva brigada médica se sumará a los 372 colaboradores cubanos que prestan servicio en esa nación, de los cuales 36 cooperan desde el primer momento en que el fenómeno hidrometeorológico tocó tierra el 14 de marzo último.

La viceministra cubana de Relaciones Exteriores, Anayansi Rodríguez, añadió que su presencia responde a los históricos vínculos solidarios cubano-africanos y en particular a los catastróficos daños provocados por el huracán, el cual ocasionó la muerte a cerca de 500 personas.

Desde [#Cuba](#) enviamos un hospital de campaña a [#Mozambique](#), personal, equipos y medicamentos para reforzar la atención de salud tras el fuerte impacto que causó el azote del ciclón en el hermano país africano, asumiendo nuestra vocación solidaria e internacionalista [#SomosCuba](#) pic.twitter.com/wi59S43toz

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [26 de marzo de 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/186769-diaz-canel-enviara-cuba-ayuda-medica-a-mozambique>



Radio Habana Cuba